



# Remontan Toledo

El Consejo de Gobierno presidido por José María Barreda aprobó en su reunión del pasado martes destinar 8,4 millones de euros para la construcción de un remonte mecánico que unirá Safont con el Casco Histórico. Es la parte que queda por realizar, ya que el remonte va a conectar en el extremo superior con el Centro de Congresos coincidiendo con la entrada peatonal al pasaje de escaleras mecánicas existentes. Parece una obra más; pero como puso de manifiesto el alcalde de Toledo, Emiliano García Page, "esta obra hará época y cambiará el concepto de ciudad". Junto a las escaleras mecánicas de Recaredo, que son utilizada diariamente por 5.000 personas, hará este acceso que Toledo sea la ciudad más accesible de las que con rango histórico hay en Europa. Para García Page "no encontrarán un ejemplo en toda Europa donde se pueda acceder de manera sencilla y sostenible como en Toledo".

La prueba de la importancia del acuerdo y la que a él le daban tanto el presidente del Gobierno, Barreda, como el alcalde es que el primero, acompañado de su consejero de Ordenación del Territorio, abandonaron la reunión del Consejo de Gobierno en el que se tomó el acuerdo para desplazarse al lugar de donde partirá el remonte y hacer pública la decisión, al alimón con García Page.

Aprovechó Barreda el acto para mandar avisos, el principal que "las relaciones entre administraciones siempre dependen de dos, y cuando hay sintonía, lealtad institucional y espíritu de colaboración, todo resulta más fácil y mucho más fructífero, como ocurre en Toledo". No es igual con otras capitales de provincia; pero claro que algo tendrá que ver que estén gobernadas por el PP todas salvo Albacete y Toledo.

Lo cierto es que nunca ha habido un momento de mayor entendimiento y colaboración entre el ayuntamiento de Toledo y la administración autonómica. Se

dirá que es fácil al coincidir en el gobierno de ambas gentes del mismo partido, el PSOE; pero esa circunstancia ya se dio anteriormente en dos legislaturas y no fue exactamente así. Por el contrario también hubo un buen grado de entendimiento en la segunda época en la que Molina era alcalde por el PP y en la

presidencia regional estaba Bono y después Barreda; pero no era equiparable al actual en cuanto a colaboración.

Barreda y García Page han eliminado la imagen que en su día hubo de muchas reticencias entre ambos. Cuando Bono era quien presidía el Gobierno y cuando lo abandonó por el ministerio de Defensa. No tenía nada de particular puesto que quienes conocen al ahora presidente del Congreso saben que gustaba de enredar entre ellos a quienes aparecían en cada momento como posibles sucesores suyos. Algo que aprendió de Nicolás, el de "El Príncipe", o quizá era ciencia con la que ya nació, posiblemente lo segundo.

El acuerdo del Consejo de Gobierno permite en época de crisis culminar prácticamente un proyecto muy importante para la ciudad y que la crisis tenía en suspenso. Esta nueva y moderna puerta hacia el Toledo histórico, como lo denominó el alcalde, es para esta ciudad que inteligentemente vive del pasado como dijo Barreda, no sólo un remonte mecánico sino un "remonte" para la ciudad. Un casco histórico tan accesible es una fuente inagotable de visitantes especialmente cuando tienes al lado a



El Presidente Barreda y el Alcalde de Toledo, García Page, hablan con un grupo de vecinos del barrio de las Covachuelas, el pasado martes.

cinco millones de personas deseando coger el coche y salir de su ciudad. El valor multiplicador de la inversión es algo que en menos de tres años se podrá comprobar.

## ANALIZAN LA ESTRATEGIA

La encuesta que la pasada semana dábamos a conocer en estas mismas páginas y que hablaban de que Barreda era el líder más conocido de la región, con un 97%, y el mejor valorado con un 6,1, mientras que María Dolores de Cospedal también ofrecía un alto grado de conocimiento, el 90%, pero una valoración más baja de 4,8, era ratificada dos días después por otra encuesta, la del diario El Público. Ambas daban, en una hipotética celebración de elecciones autonómicas hoy, ganador al PSOE con 25 escaños por 24 el PP.

Las encuestas, las citadas y otras que ellos manejan, están haciendo reconsiderar en las filas del PP su estrategia, toda vez que han comprobado que la desmesura en la crítica a Barreda no le ha hecho mella en su imagen y sigue siendo el principal valor del PSOE.